

Presse-Information

16. Dezember 2025

Aufsichtsrat bestellt neuen Geschäftsführer

Guido von Vacano wird der neue Geschäftsführer der in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stuttgart – Der Aufsichtsrat der in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG (in.Stg) bestellte in der regulären Sitzung am 16.12.2025 Herrn Guido von Vacano einstimmig als neuen Geschäftsführer der Gesellschaft.



Foto: Messe Stuttgart/Thomas Wagner

„Mit Herrn von Vacano gewinnen wir einen Geschäftsführer, der das Veranstaltungswesen in Stuttgart seit vielen Jahren maßgeblich prägt. Als Mitglied der Geschäftsleitung und Prokurist der Messe Stuttgart verantwortete er die Entwicklung innovativer Konzepte, die wirtschaftliche Weiterentwicklung sowie die langfristige Stärkung eines großen Veranstaltungspportfolios. Er ist eine anerkannte Führungspersönlichkeit unserer Stadt. Ein verlässlicher Netzwerker, der Marktpotentiale sicher identifiziert und Organisationen erfolgreich in die Zukunft führt“, sagt Bürgermeister Thomas Fuhrmann, der Aufsichtsratsvorsitzende der in.Stg.

„Ich freue mich, das renommierte Veranstaltungs- und Dienstleistungsportfolio der in.Stuttgart gemeinsam mit dem engagierten Team strategisch weiterzuentwickeln und die Zukunft unseres Standorts in Zeiten großer Veränderungen aktiv mitzugestalten“, sagt Guido von Vacano.

Der Diplom-Ökonom übernimmt die Geschäftsführung von Andreas Kroll im April 2026, der die in.Stg nach langjähriger erfolgreicher Tätigkeit verlassen wird.

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stefanie Hirrle
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 24
stefanie.hirrle@in.stuttgart.de

Nadine Karch
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 25
nadine.karch@in.stuttgart.de

- Seite 2 -

Herr von Vacano verfügt über eine langjährige und breit gefächerte Erfahrung in der Veranstaltungsbranche. In Sachsenheim aufgewachsen, startete er seine Karriere als Geschäftsführer einer eigenen Veranstaltungsagentur, bevor er 2006 zur Messe Stuttgart wechselte. Dort begann er als Assistent der Geschäftsleitung und begleitete den Umzug der Messegesellschaft vom Killesberg auf die Filder. Anschließend übernahm er die Verantwortung für einzelne Veranstaltungen, bevor er im Jahre 2009 zum Bereichsleiter aller Publikumsmessen und Mitglied der Geschäftsleitung berufen wurde. Seit Januar 2022 trägt Herr von Vacano Verantwortung für den Geschäftsbereich Technologie, Maschinenbau, Handwerk & Tourismus, wo er beispielsweise für die Urlaubsmessen in Stuttgart, Leipzig und Hamburg oder die Durchführung von internationalen Zukunftstechnologieveranstaltungen wie der Quantum Effects oder der hy-fcell verantwortlich ist.